

Inversión externa de mexicanos repunta 37% anual (El Financiero 26/05/15)

Inversión externa de mexicanos repunta 37% anual (El Financiero 26/05/15) MARCELA OJEDA
mojeda@elfinanciero.com.mx Martes, 26 de mayo de 2015 La inversión de mexicanos en el exterior ascendió a 3 mil 058.4 millones de dólares en el primer trimestre del año, que representó un aumento de 36.8 por ciento respecto a los 2 mil 236 millones de dólares invertidos por connacionales en el mismo periodo de 2014. Datos del Banco de México señalan que al cierre del último cuarto de 2014, se reportó una desinversión por 506 millones de dólares, con lo que en todo el año, la IED de mexicanos en el exterior fue de 5 mil 201 millones de dólares. Por otro lado, al cierre del primer trimestre del presente año el renglón correspondiente a la Inversión Extranjera Directa (IED) que llegó a México acumuló 7 mil 573 millones de dólares, cifra 34 por ciento menor a lo percibido en el mismo periodo de 2014. Aunque el monto representa un aumento de 29 por ciento respecto al trimestre inmediato anterior. Al describir la inversión residente en nuestro país, 2 mil 806.1 millones de dólares o 37.1 por ciento, fue producto de nuevas inversiones; 4 mil 678.8 millones de dólares o 61.8 por ciento, por utilidades reinvertidas, y 88.3 millones de dólares o 1.2 por ciento, provino de cuentas entre compañías con participación extranjera. Saldo de la balanza de pagos En el primer trimestre de 2015, la cuenta corriente de la balanza de pagos registró un déficit de 9 mil 446 millones de dólares, equivalente a 3.2 por ciento del PIB, saldo mayor en 4 mil 933 millones de dólares al del mismo periodo del año pasado. Jonathan Heath, expuso que si se considera la caída en los precios del petróleo y la incertidumbre cambiaria, "la cuenta corriente del trimestre no es un mal resultado". Termina siendo prácticamente la misma proporción del PIB que el 3.3 por ciento del primer trimestre de 2014, dijo el analista.